

La visite des anciens présidents colombien et bolivien au Venezuela est condamnée



Caracas, 29 mai (RHC-PL)- Au Venezuela, les proches des victimes des violences de 2014 ont condamné la visite dans leur pays, des anciens présidents de Bolivie, Jorge Quiroga, et de Colombie Andrés Pastrana, qui se sont rendus dans ce pays sud-américain pour défendre les dirigeants de l'opposition.

Le Comité des victimes des Guarimba et du coup d'État a émis un communiqué qui critique la visite des anciens présidents, qui ont fait le déplacement pour apporter leur soutien au dirigeant du parti Volonté Populaire, Leopoldo Lopez, et à l'ancien maire de Caracas, Antonio Ledezma, qui purgent leurs peines de prison pour avoir organisé des actes terroristes et une conspiration, entre autres.

De son côté, le président du parlement vénézuélien, Diosdado Cabello, a signalé que l'extrême-droite est en train de préparer de nouveaux plans pour créer des violences lors d'une manifestation qui doit avoir lieu ce samedi.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/57608-la-visite-des-anciens-presidents-colombien-et-bolivien-au-venezuela-est-condamnee>



Radio Habana Cuba